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La acentuación (3, palabras con diptongos) 
Nivel B1 

 
Ya conoces las reglas de acentuación. En este vídeo vamos a ver qué sucede en 

las palabras con diptongos. 

 

Cuando las vocales i o u están junto a otra vocal, forman parte de la misma 

sílaba. Esta unión de vocales se llama diptongo. 

viaje   aire   agua   jaula 

invierno  afeitar  pañuelo  europeo 
limpio   oigo   ingenuo  estadounidense 

diurno  ruina 

 

Y griega a final de palabra suena como la vocal i y también forma diptongo: 

Eloy, rey. 

 
Cuando en un diptongo la vocal tónica es a, e, o, se escribe el acento si lo dicen 

las reglas de acentuación: 

pidió Esta vocal es tónica y la palabra acaba en vocal, así que lleva acento. 

mensual Esta vocal es tónica y la palabra acaba en consonante que no es -n, ni 

–s, así que no lleva acento. 

fuego Esta vocal es tónica y la palabra acaba en vocal, así que no lleva acento. 
piénsalo Esta vocal es tónica, así que siempre lleva acento. 

 

Muchas formas verbales del presente de la persona vosotros llevan acento: 

habláis, camináis, miráis; tenéis, coméis, habéis. 

 

Cuando en un diptongo la vocal tónica es i o u, desaparece el diptongo y se 

escribe siempre el acento, aunque no lo digan las reglas de acentuación: 
María Esta vocal es tónica y la palabra acaba en vocal. Según la regla, no 

debería llevar acento, pero sí lo lleva. 

caída Esta vocal es tónica y la palabra acaba en vocal. Según la regla no debería 

llevar acento, pero sí lo lleva. 

cafeína  

egoísta 
 

Muchas formas verbales del pretérito imperfecto llevan acento: comía, tenía, 

había; vivía, decía, subía. 

 

¿Pondrías acento en estas palabras? 

 
¿Pondrías acento en estas palabras? 

 

 


